



宮原中学校だより 第6号

フェニックス

PHOENIX

学校教育目標「夢を志に～未来を拓く力の育成～」

宮中のシンボル「フェニックス」



令和4年10月5日

呉市立宮原中学校

〒737-0015 呉市船見町1-1

TEL0823-21-1468 fax0823-24-9814

E-mail miyc@kure-city.jp

http://www.kure-city.jp/~miyc/

「カラー版」は学校HPで！

## 宮原中文化発表会に向けて奮闘中！



令和4年10月8日（土）に本校体育館で行う宮原中文化発表会に向けて、生徒会執行部を中心に各学年が準備に奮闘しています。

今回は、コロナ禍で中止になっていた合唱コンクールが3年ぶりに開催されます。ステージ発表では、各学年が総合的な学習の時間で学んだことを表現します。吹奏楽部も地域から寄付していただいた楽器も使いながら練習した成果を元気よく演奏します。文化活動部の作品や授業の成果物の展示など様々です。PTA役員も運営に関わっていただきます。皆様に応援していただきながら、なんとか発表会を迎えることができそうです。

その中で一番大切なのは、生徒の皆さんが一生懸命に、そして笑顔で表現することです。学習の成果や各クラスの団結力を表現できるよう、最後の準備を頑張りましょう！

コロナ禍での実施のため、今年度は保護者が自分のお子さんの発表時のみ見学します。地域の方には、この「学校だより」で少しでも生徒たちの雰囲気を感じて頂ければ幸いです。



合唱に励む2学年！

### 3学年の取組

【ステージ発表～映像～】

- 「志の実現」高校入試を目前に揺れ動く中学生の心情を劇（ムービー）で表現！
- 「社会貢献～SDGsの活動を通して～」情報番組にして支援活動をPR！

【展示発表】○「高校紹介新聞」これで進路選択まちがいないし！

## 1人ひとりに寄り添う国際支援「赤道ギニアを支援する会」から学ぶ！



8月25日（木）総合的な学習の時間の導入で、社会貢献について学びました。講師は、アフリカ中央にある赤道ギニア共和国の恵まれない子どもたちに文具や服を送る目的で発足した「赤道ギニアを支援する会」代表の山藤（やまとう）寿美子様です。広島市内で活動され、今回、宮原まちづくりセンターの紹介で実現しました。

当日は、ギニアの民族衣装を持参され、おおらかなギニアの人との交流、小学校建設や文房具等の寄付を行っている活動を紹介されました。山藤さんの社会貢献の志を宮原中3年生も受け継ぎ、文化発表会でPRします！

高校紹介新聞の作成に向けて、中国新聞社の記者から学ぶ！

9月5日（月）、総合的な学習の時間に、中国新聞社の伊藤一巨様を講師に招き、本格的に新聞のレイアウトや記事を書くポイントを学びました。早速、このノウハウを生かして「高校紹介新聞」を作成し文化発表会で展示します。楽しみ～。



## 2学年の取組

### 【ステージ発表】【展示発表】

○「強みの発揮、苦手への挑戦～仕事から学び自分を成長させる～」をテーマに呉市キャリア・スタート・ウィークの様子をスライドを交えて紹介します！

## 1学年の取組

### 【ステージ発表】【展示発表】

○「防災学習～自分の命は自分で守る～」ミニチュア模型で土砂崩れの様子を再現します！地域のフィールドワークやマイタイムラインの作成方法も紹介！

## 「ものづくり体験の出前講座」～株式会社ミットヨの計測器～

令和4年9月12日(月)5・6校時、1年生が総合的な学習の時間に、パソコン室で「ものづくり」体験事業の出前講座に参加しました。この事業は、優れた技術力をもった、地元の「ものづくり」企業等に出前講座をしてもらうことで、呉市の企業の専門技術に触れ、その素晴らしさを感じ、ふるさとへの愛着を深めていくことを目的としています。

協力事業所は、「株式会社ミットヨ」でした。ノギスやマイクロメーターなど1/100mmや1/1000mmまで測定できる計測器を作っている企業で、国内のみならず世界で活躍しています。生徒たちは、ミットヨの講師の方と一緒に髪の毛やシャープペンシルの芯の厚みを測定しながら、次第にミクロの測定の世界に引き込まれていきました。



1年生「0.3のシャープペンシルの芯、測ると0.37mmだった～。すご～い！」 講師「すごい技術だね！」



## 「1人じゃないよ！事業」半年ぶりに再開！



令和4年9月1日(木)の早朝、神原地区と坪ノ内地区の2カ所で「第43回1人じゃないよ！事業」を行いました。コロナ禍で「レベル2」のため、昨年11月の活動を最後に、長い間中止としていましたが、約半年ぶりの再開でした。

この「1人じゃないよ！事業」は、先輩から受け継いできた宮原中の地域貢献ボランティアの取組です。ぜひ続けたいですね！

地域貢献は気持ちいいね！

### 「学習指導ボランティア募集！」

受験生となる中学3年生対象に、2学期から部活がない「放課後を利用して」学習を始めています。その学習で職員と一緒に勉強を支援していただける地域の方(ボランティア)を募集しています。

ぜひ、地域の中学生の学習の応援をしていただけませんか。詳しくは、中学校(教頭)までご連絡ください。

※放課後16:15～16:45の約30分程度です！

### 【令和4年度 いじめ・体罰・セクハラ相談窓口のお知らせ】

本校では、いじめや体罰、セクハラなどの相談窓口を設けています。気軽にご相談ください。

・連絡先：Tel 21-1468

・担当者：荒本教頭、平岩生徒指導主事

前西保健主事(養護教諭)、藤本PTA会長

※プライバシー等秘密は厳守します。

・相談場所：本校カウンセラー室及保健室等



【編集後記】おもわず笑顔になる瞬間！

3年ぶりに文化発表会の合唱コンクールが復活しました。本番まで数日ですが、正直まだ仕上がっていないようです。しかし、クラスで団結すれば必ず笑顔と感動を伝える合唱になります。最後まで練習を頑張ろう。本番を楽しみにしています！